



**«Silberpflaume** – Von Schatten und Unschärfen über Nähe und Ferne»: So heisst die Ausstellung von Dagmar Frick-Irlitzer (Foto), die seit gestern bis zum 17. Oktober im Schauraum Kubus in Balzers zu besichtigen ist (mittwochs von 17 bis 21 Uhr; samstags und sonntags von 14 bis 17 Uhr). Einen grossen Artikel über diese Kubus-Ausstellung wird in der «Volksblatt»-Freitagsausgabe erscheinen. Weitere Infos unter: [www.kubus.li](http://www.kubus.li).

**VOLKSBLATT**

**DONNERSTAG, 7. OKTOBER 2010**